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Una foto di tre «ninnine ir. Ftsctttl e Calieri festeggiano la 
promozione dell* Lazio 

corsivo 

SPORT ~ 

La società ha deciso dopo Sessanta tifosi hanno atteso 
un colloquio di 20 minuti il verdetto sotto la sede 
Ironico commento del tecnico poi hanno lanciato sassi 
«Tutto era già previsto...» e applaudito l'allenatore 

Fascetti licenziato 
Fine di un idillio mai nato 

L'ultima sceneggiata 
della solita Lazio 

§ • La Lazio ha licenzialo Eugenio Pascetti ancor prima di 
cominciare. Titoloni sul giornali! tifosi che protestano e via 
dicendo. Calma. Perche stupirsi? E accaduto alla Lazio, 
cioè In una società, dove i colpi di testa, gli scandali, I 
lenimenti e le repubblichine presidenziali sono parte essen
ziale di una storia che è stata gloriosa più per questo, che 
per le Imprese sportive. «Come ai tempi di Chinagli», ha 
sussurrato un tifoso anziano martedì sera, quando s'è spar
sa la voce del siluramento del tecnico della promozione. 
Mail peggio, come si dice, non muore mai, Basta guardare 
la Latto «la sua nuova pantomima. Una storia meritevole di 
un Oscar per come è stata gestita e per come è stata 

S[unificata. Si parla di litigi, di minacce e di mancanza di 
spetto nei confronti del presidente. Roba da dispute fra 

ragazzi. La ragione vera è che Fascetti, che sia bene inteso 
ha le sue colpe, dovute ad un carattere tutt'altro che sem
plice. staya sullo stomaco al grandi capi blancazzurri, Im
possibilitati a mettere bocca sulla squadra. E cosi si sono 
ripromessi di fargliela pagare alla prima occasione, Poco 
Importa tutto II resto. Tanto, come ha detto Glanrharco 
Calieri «la Lazio sono io». a Pa.Ca. 

Dopo il buffo tiramolla dei giorni scorsi, ieri c'è 
stato l'annunciato «divorzio» Lazio-Fascetti. L'ha 
comunicato ieri sera il presidente Calieri, ma già 
prima Fascetti l'aveva preannunciato uscendo dalla 
sede di via Margutta dopo un breve colloquio con lo 
stesso presidente. Una sessantina di tifosi biancaz-
zurri ha atteso tutto il pomeriggio per sapere, poi gli 
applausi sono stati tutti per 1 ex allenatore. 

MARIO RIVANO 

H I ROMA. Ecco il •siluro., 
solare e inconfondibile. E arri
vato poco prima delle sette di 
ieri sera sotto torma di comu
nicato, consegnato alla stam
pa direttamente dal presiden
te della Lazio, Gianmarco Cal
ieri. .La società sportiva Lazio 
e il signor Eugenio Pascetti 
dopo il colloquio hanno rite
nuto di essere liberi da ogni 
Impegno per la prossima sta
gione.. In fondo alla breve 
nota, i consueti ringraziamenti 
per il lavoro svolto dall'allena
tore. Tutto qui. Ma resta il so
spetto, o forse qualcosa di 
più, che II post-Fascetti alla 
Lazio fosse cominciato ben 
prima di ieri, con netto antici

po rispetto all'ennesimo aset
tico e striminzito comunicato, 
Il sospetto nasce proprio dalle 
parole di Fascetti: il tecnico, 

Slunto nella sede laziale di vìa 
largutta alle 17 Ira gli applau

si dei fans trepidanti per la 
sorte del loro profeta, è ridi
sceso venti minuti dopo con 
la faccia dei giorni peggiori. 
•Era già lutto deciso, non ci 
sono stati tentativi di concilia
zione, forse 11 nuovo allenato
re era nell'armadio... Abbia
mo risolto II vecchio contratto 
chiudendo tutte le pendenze 
e strappato quello nuovo che 
non era ancora stato deposi
tato in Lega. Ut società è libe
ra di trovarsi un nuovo allena

tore. lo? Anch'Io sono libero, 
ma vedete da voi che non ci 
sono posti Uberi per allenare, 
dalla A alla C2.. 

Poi Pascetti ha recuperato il 
famoso ghigno beffardo e ha 
aggiunto queste parole: .Ec
co, d'ora In poi farò il "gufo" 
aspettando le disgrazie altrui. 
Pensate, è la seconda volta 
che mi succede di dover la
sciare una squadra per colpa 
di terzi. Era successo a Lecce, 
ed ora qui alla Lazio. Vorrei 
comunque specificare un'al
tra cosa. Il diverbio non è nato 
sulla campagna acquisti, ma 
per una telefonata burrascosa 
avvenuta il 27 giugno. Comun
que, è vero che buttai giù il 
telefono senza preavviso al 
presidente Calieri, ma è anche 
vero che cinque minuti dopo 
gli ritelefonai per scusarmi 
dell mìa impulsività. Poi, non 
mi è sembrato il caso di chia
marlo una terza volta...D'altra 
parte nego di aver mai ricevu
to telegrammi della società 
che mi invitavano a presentar
mi in sede: l'unico mi è arriva
to ieri (martedì ndr) e come 
vedete l'ho preso in parola. E 
nego anche di aver contattato 

I cronisti del 'Messaggero', nei 
giorni scorsi, per delle comu
nicazioni: qualcuno l'ha pen
sato, ma è pura fantascienza.. 
Poi Pascetti si è congedato, in 
compagnia della moglie Mi
rella e della figlia Alessandra. 

Un'ora dopo è arrivato il 
turno di Calieri per le repliche. 
•Come potete leggere sul co
municato - ha esordito - ab
biamo risolto consensualmen
te il contratto con Fascetti. Si 
erano create situazioni insa
nabili, ci rincresce che sia fini
ta cosi Domanda inevitabi
le: ma perche, quali sarebbero 
queste «situazioni insanabili.? 
Calieri è rimasto un po' inter
detta, ha preso tempo. .Con 
Fascetti abbiamo trascorso 
due anni molto belli, mai uno 
screzio. Sapete tutti che sono 
stato l'unico a difenderlo, du
rante l'ultimo campionato, 
quando tutti, stampa compre
sa, avrebbero voluto il licen
ziamento. Certo, il nostro tec
nico non aveva rapporti eccel
lenti con gran' parte della 
stampa e questo non mi stava 
bene, infatti due settimane la, 
assieme a Fascetti, cercai di 
ricomporre I rapporti con 

qualche vostro collega. Vede
te che non avevamo In mente 
di cambiare allenatore?». 
Messo alle strette, il presiden
te laziale ha poi smessa di ter
giversare tutto a un tratto. «E 
va bene, io e Fascetti abbiamo 
due caratten "bizantini" (? 
ndr) però come dicevo il rap
porto aveva sempre funziona
to. Ma non avrebbe dovuto -
e qui Calieri è sembrato sul 
punto di infuriarsi - fare quel
lo che ha fatto. Uno non può 
dire al presidente "straccia 
pure quei contratto" e buttare 
giù il telefono cosi, a muso du
ro. lo certe cose non le accet
to da nessuno. Il mio non è un 
alibi di comodo, non ci sono 
state manovre di corridoio an-
ti-Fascetti>. Calieri ha ripreso 
fiato e colore, poi ha sospira-
Io:.AIIa line ci siamo lasciati 
da persone civili, non "a sas
sate". I tifosi devono capire. 
Non sono contenti? Nemme
no noi. Però è andata così». 
Intanto Materanl, Bersellini, 
Agroppi e chissà chi altro ha 
tòlse già la valigia in mano e 
un biglietto per Roma. 11 post-
Fascetti adesso è iniziato dav
vero. 

Il centravanti si ricarica e pensa a Seul 

Carnevale: «Il Napoli mi stima 
con Bianchi è acqua passata» 

N» LORETTA MLVI 

| «z l NAPOLI. Carnevale co-' 
•irt« Van Basten, hai visto mai 
che l'acquisto più importan

t e Il Napoli se lo ritrova in 
casa, anzi in panchina? È 

'tornato ieri dal mare, un sal
to In sede, dieci minuti di 
chiacchiere con II presiden

t e Ferlalno, Il solito ristorati-
;te, Il «Pierino» terribile di un 
unno fa sente che questa 
velia s«fà finalmente pro-

Zotoéto Seul, il Napoli, e dis
i t i » «angolo Vicini. Cameva-
J le abbronzato e iodato, spe

ranze raccontate con entu-
slasmo; m ti Sei accorto 
che nelle probabili forma
zioni degli azzurri il tuo no
me non c'è? «Questi scher
zetti Il fanno i giornalisti, in 
campo la squadra la manda 
l'allenatore - se la ride Car-

Messico 
Botte 
all'arbitro 
venduto 
S B CITTA DEL MESSICO, Bot
te da orbi per Vazquez Ahedo, 
arbitro dell'Incontro Ciudad 
Juarez-Leon, spareggio per la 
promozione in prima divisio
ne, vinto dal Ciudad per 1-0 su 
autogol. Botte perché quella 
promozione puzza di scanda
lo, Sembra Infatti che, prima 
dei tre Incontri (andata e ritor
no, conclusi con una vittoria 
per parte, e spareggio), gli ar
bitri avessero chiesto al diri
genti del Leon 200 milioni di 
peso* (circa cento milioni di 
lire) per favorire la promozio
ne della loro squadra. Cosi, 
sconfitto il Leon nelia partita 
decisiva eU'Atzeca, gli arbitri 
del tre Incontri sono stati ac
cusati di aver preso soldi dal 
Ciudad Juarez, penalizzando 
Il Leon, che era stato In testa 
per tutto il campionato ed era 
il grande favorito. 

nevate, terza punta dopo 
Maradona e Careca di un tri
dente ancora passibile di ri
conferma - lo dico solo: so
no convinto di giocare e per 
questo sono rimasto. La 
squadra è ottima, rinnovata. 
Una campagna acquisti da 
dieci e lode. 1 nuovi? Tutti 
bravi ma non mi sento infe
riore a nessuno». Carnevale 
•cucciolo» spavaldo: .Ti 
sembra che qui vogliano il 
mio male? L'anno scorso mi 
richiese'la Roma, quest'an
no la Juventus, invece resto. 
Che vuol dire? In corpo ho 
tutta la rabbia per non aver 
giocato, la voglia di vincere, 
questa sarà la mia fona, Fer
lalno me l'ha ripetuto anche 
oggi; il nostra obiettivo era 
non cederti. E per che cosa? 

Accordo 
Partite di C 
alle radio 
private 
• a ROMA. Radiocronache 
anche per le partite di serie C1 
e C2? Dell'argomento si è di
scusso Ieri. Sembra, infatti, 
che a nome della Lega Calcio, 
dòpo gli accordi con la Rai 
per la serie A e B, Cestai)! stia 
contattando Tuttocampo-
sport, consorzio nazionale di 
emittenti private in Italia, per 
diffondere le radiocronache 
delle due serie inferiori. Punti 
sallenti dell'accordo sarebbe
ro: a) Il versamento di una 
grossa somma da parte del 
consorzio; b) un filo diretto 
tra la lega e le radio aderenti 
al consorzio, in modo tale che 
queste ultima diventerebbero 
l'organo ufficiale della Lega 
stessa, provvedendo a diffon
dere tutte quelle notizie che 
altrimenti non arriverebbero 
alle società e agli sportivi. 

Per farmi stare in panchina? -
Solo l'idea fnl terrorizza. Ng^ 
non voglio pensarci: il Napo-, 
Il ha fiducia in me, mi stima
no». 

Vicini chiede attaccanti. 
Carnevale risponde: «Sento 
che questo sarà l'anno che 
deciderà la mia carriera- Pri
ma le olimpiadi poi il Napoli 
impegnato su tanti fronti, 
anche se purtroppo ho tre 
giornate di squalifica e non 
potrò cominciare con la 
coppa Uefa. So che Vicini 
cerca un attaccante come 
me e allora eccomi, Se gio
co spacco il mondo, potrei 
vincere anche la classifica 
dei cannonieri...». 

Il suo rapporto con Bian
chi non è mai stato facile, 
caratteri diversi hanno gene
rato qualche equivoco lino 

alla .punizione» dell'estate 

lo. «Là contestazione a Bian
chi, quello che è successo a 
maggio per intenderci, e ro
ba passata, dimenticata. 
Certo sul comunicato erava
mo tutti d'accordo, non si 
poteva evitarlo. Ili verità era
vamo fuori di testa, lo, sin
ceramente, mi sentivo un 
po' estraneo alla mischia, 
avevo già sbagliato una vol
ta... l'Importante adesso sa
rà chiarire tutto con Bianchi, 
fin dall'inizio». Andrea Car
nevale oggi meno bambino 
di ieri: «Mi ha aiutato Zoff, è 
lui che mi ha fatto resuscita
re. Dare fiducia ad un pan
chinaro non e lacile. Lui l'ha 
fatto. Ora Seul sarà il mio bi
glietto da visita/, 

Quanti furbi 
sul pianeta Calcio 
SJB MILANO. È una domanda 
che, puntuale come il Big Ben 
o l'esodo estivo, CI dobbiamo 
purtroppo ripetere: c'è un 
senso logico o una pur con
torta e indecifrabile razionali
tà nei comportamenti dei diri
genti dell'azienda del pallo
ne? La domanda, lo sappia
mo, è retorica: primo perché 
sappiamo tutti la risposta, e 
cioè no; secondo perché in 
fondo in fondo tutti crediamo 
che, In realtà, le cose vadano 
bene cosi, che alla fine, anche 
se fa acqua, il barcone resterà 
in qualche modo a galla. Vo
gliamo lare qualche esempio? 
Facciamolo, prendendo spun
to, senza andare troppo lonta
no, dalla cronaca di questi 
giorni. 

Cominciamo dal calcio 
mercato. Un giocatore come 
Berti, bella promessa fin che 
si vuole ma che l'anno scorso 
in campionato ha segnato a 
malapena un gol, viene acqui
stato dall'Inter con una opera
zione che tra tasse, cartellino 
e ingaggio le è costata 14 mi

liardi. Van Basten, per fare un 
confronto, è costato quasi la 
metà.- Ma non Imporla: tutti in
vece si sono scappellati per la 
coraggiosa Intraprendenza 
del presidente Pellegrini che, 
furbissimo, ha sottratto la 
ghiotta preda al Napoli. Napo
li che a sua volta, con un altro 
colpo da maestro, ha acchiap
pato per la modica dira di 8 
miliardi Massimo Crippa, che 
l'altro anno giocava in serie C. 
Anche qui eia sagra del furbi: 
furbo I amministratore dele-

Pato del Torino, Michele De 
inis, che alzando l'asta si è 

messo in saccoccia un bel 
gruzzolo; furbo Luciano Mog
gi del Napoli che nel rush dna-
re ha fregato la Roma, ormai 
convinta di aver concluso l'af
fare e invece poi snobbala 
dall'astutissimo De Finis. In
somma: un mercato da vendi
tori di tappeti, con un'aggra
vante però: che tutti alla nne 
pagano cento quello che po
trebbero pagare dieci. Ricchi 
e scemi, allora? No. per carità, 
questo è un vecchio pregiudi

zio dell'era paleolitica. Questi 
Invece sono dirigenti^ntoder-
ni, dal larghi tìfli*nirwtema-
zlonall. Poi però si scopre che 
I giovani talenti italiani (vedi 
Scantoni) vengano svenduti 
come ferramenta, che allo 
stadio va sempre meno gente, 
che un sacco di società di C, 
oltre all'Avellino di A, rischia
no il fallimento. 

Ma altri esempi si aggiungo
no: basta pescare nel mazzo. 
Ridicola elanacronistica la vi
cenda di Pascetti e del presi
dente della Lazio, Calieri. Ro
ba da Medio Evo del calcio. 
Non male anche il grido di al
larme lanciato, tramite alcuni 
rmal i , dai dirigenti di Napo-

Inter, Roma e Sampdoria 
per la difficoltà, causa i lavori 
di ristrutturazione degli stadi 
per i prossimi mondiali, a gio
care in casa nel primo turno 
delle Coppe, Abbiamo voluto 
I mondiali? Saranno un affare? 
Bene, allora teniamoci anche 
I relativi disagi. Senza piagnu
colare, possibilmente. 

a Da. Ce. 

Nel calcio inglese nasce la Lega-Vip? 
as> LONDRA. Ci saranno set
te giorni di tregua nella dispu
ta apertasi tra la Lega del cal
cio Inglese che rappresenta 
92 squadre e le dieci big della 
prima divisione che vogliono 
formare una super Lega del 
football. Un giudice dell'Alta 
Corte è intervenuto ieri con 
una ingiunzione dopo che la 
Lega aveva messo in questio
ne la legalità della proposta 
secessione. C'è stato anche 
un drammatico appello di 
Gordon Taylor, segretario 
dell'Associazione del profes
sionisti del football, il sindaca
to dei calciatori. Ha detto che 
è pronto a considerare la pos
sibilità di indire uno sciopero 
dei calciaton per opporsi alla 
spaccatura. Oltre a creare an
cor più vasti dislivelli di sti
pendi, una super Lega potreb
be minacciare il lavoro dei 
suol iscritti nelle squadre mi-
non che pur danno un grande 
contnbuto al calcio naziona
le. 

Tradizionalmente è sempre 
stata la Lega del calcio, che 
sta per compiere cent'anni, a 
trattare 1 contratti con le due 

La spaccatura della Lega del calcio 
inglese è stata per il momento evitata 
dopo che un giudice dell'Alta Corte 
ha imposto la sospensione di ogni 
decisione relativa alla formazione di 
una «super-Lega» formata dalle dieci 
squadre più famose. E stato Philip-
Carter dell'Everton Football Club a 

offrirsi da mediatore fra la Lega, gli 
«ammutinati» della super Lega e l'As
sociazione dei professionsiti del foo
tball. Al centro della disputa: il ruolo 
del calcio davanti alia progressiva 
commercializzazione delle squadre 
più note alcune delle quali sono quo
tate in borsa. 

principali catene televisive 
britanniche, la Bbc e la Itv. 
Queste avevano stabilito un 
accordo tra di loro tramite il 
quale presentavano le partite 
in congiunzione o in anni al
ternati. La Lega riceveva i sol
di del contratto e divideva la 
somma fra la prima e le altre 
tre divisioni. In tal modo an
che le squadre minori benefi
ciavano dell'importo, pur es
sendo naturalmente le big a 
figurare sul piccolo schermo e 
ad attirare il massimo di spet
tatori. 

L'inasprirsi della competiti
vità fra la Bbc e la Itv in pro
spettiva degli sviluppi delle 

ALFIO BERNAKI 

tramissionl via satellite e cavo, 
ha indotto i dirigenti delle die
ci principali squadre (cinque 
in particolare), a studiare la 
possibilità di unirsi in super 
Lega e di stipulare un contrat
to esclusivo con la Itv, un tota
le di 32 milioni di sterline per 
un periodo di 4 anni. Questa 
catena comprerebbe così tutti 
I dintti di trasmettere le partite 
della super Lega. 

«Ho tatto del mio meglio 
per persuadere 1 dingenti del
le dieci squadre a nnunciare 
alla spaccatura della Lega», ha 
detto Taylor. -Non escludo 
che fra di essi ci sia chi bluffa 
per ottenere vantaggi dentro 

la Lega stessa», aggiunge Tay
lor, «ma è ovvio che bisogna 
urgentemente trovare una for
mula d'accordo». Questa po
trebbe consistere in due punti 
principali diramati len a tutte 
le squadre in vista di una mi
ntone straordinaria fissata per 
l'8 agosto. Primo: le squadre 
che vogliono uscire dalla Lega 
devono dare un preavviso 
scritto di tre stagioni accettan
do di coprire 1 costi e le even
tuali perdite procurate alla Le
ga in un eventuale defezione. 
Secondo: i compensi dei con
tratti televisivi andrebbero di

visi in questo modo: 90% alle 
squadre della pnma divisione, 
5% a quelle della seconda e il 
rimanente 5% a quelle della 
terza e quarta divisione. 
Grahm Kelly, Il segretario del
la Lega (sarà presto il segreta
rio della Football Association) 
ha personalmente telefonato 
queste proposte alle squadre 
nbelli pregando i dirigenti di 
non prendere nel frattempo 
•alcuna decisione irrevocabi-

E da qualche tempo che ne
gli ambienti della prima divi
sione lo stimolo commerciale 
comincia a predominare su 
quello calcistico e non biso
gna dimenticare che una 
squadra come il Tottenham 
per esempio ha le sue azioni 
nella Borsa di Londra. Molti 
ricordano ciò che 25 anni fa 
disse Alan Hardhaker uno dei 
segretari pia carismatici della 
Lega del calcio: «Non dobbia
mo diventare schiavi della te
levisione altnmenti la Lega ri
schia di spezzarsi». Un avverti
mento profetico se non si tro
verà una soluzione entro sette 
giorni. 

Sei miliardi 
più Laudrup 
ultima offerta 
perFutre 

Sei miliardi più Laudrup: questa è l'ultima offerta inventine 
per Futre (nella foto), centrocampista dell'Atletico Ma
drid Un tentativo disperato e senza grand: possibilità di 
riuscita, ma che il club bianconero sta cercando di mante
nere ancora in piedi, nella speranza che la sua insistenza 
alla lunga partorisca qualcosa di positivo. L'offerta i di 
poco superiore a quella di qualche tempo fa, ma non 
raggiunge il tetto dei dodici miliardi, preteso dal clubspa-
gnolo. Dunque gli obiettivi bianconeri dovranno spostarsi 
verso altri orizzonti. Non è escluso che la scella ricada su 
Hughes, giocatore fortemente caldeggiato da Rush. 

Il presidente dell'Atletico di 
Madrid, Jesus GII, ha defini
to «una vile menzogna» la 
notizia, diffusa da alcuni or
gani di informazione, se
condo cui la Juventus ha 
acquistato dalla, squadra 
spagnola il portoghese Pau
lo Futre, affermando che I 

«In Italia 
ci andrà 
la sua 
fotocopia» 

giornalisti italiani sono dei «paparazzi» che «quando scri
vono della Spagna la trattano come un paese africano». 
Commentando la notizia secondo cui la Juventus avrebbe 
pagato oltre 5 miliardi per Futre e avrebbe deciso di cede
re in cambio all'Atletico di Madrid il danese Michael Lau
drup, GII ha detto che «Futre non se ne andrà da Madrid» 
aggiungendo Ironicamente che manderà in Italia una foto
copia del giocatore In cambio dei 5 miliardi. Secondo il 
presidente dell'Atletico di Madrid, la notizia non ha altro 
obiettivo che quello di «sollevare una squadra morta, co
m'è la Juventus, e tentare di vendere più abbonamenti, 
oltre ad essere una vendetta per non essere riuscita ad 
avere Alemao». GII, che ha detto che le sue critiche «pos
sono essere rivolte a tutte le squadre italiane», ha definito 
d'altro lato «un despota con atteggiamenti propri di Hum-
phrey Bogart nel ruolo di un gangster» Luciano Moggi, 
direttore generale del Napoli, con il quale la settimana 
scorsa ha trattato il passaggio di Alemao alla squadra par 
tenopea, «Si crede al di sopra della corte celeste - ha detto 
Gii - ed è venuto a Madrid con l'idea che qui slamo tutti 
tonti ma io l'ho rimesso subito al suo posto». 

La Lamborghini 
presenta 
il suo bolide 
dell'acqua 

In attesa che . _ _ _ , 
Forghieri presenti II dódici 
cilindri aspirato da lui pro
gettato per II. prossimo 
mondiale di Formula uno, 
la Lamborghini scende in 
acqua con un bolide desti-
nato all'offshore, un settore 

^ ^ ™ " " , ^ ^ ^ " , — • non nuovo agli interassi 
della consociata della Chrysler, visto che dalCM ad oggi 
50 sono state le vittorie riportate sulle piste del mare. Te 
presentazione avverrà nel prossimi giorni. Il bolide che è 
dotato di un'inedita testa a quattro valvole per cilindro In 
grado di sviluppare una potenza di 880 cavalli, costerà Ts 
milioni. 

Americani 
contro 
per un posto 
a Seul 

Milleduecento atleti ameri
cani scenderanno in gara 
da oggi al 23 luglio per gua
dagnare un posto per le 
Olimpiadi di Seul. Una.lotta 
spietata, in alcuni casi afa 
complessa di una OUn. „ 
de, f primi tre di ogni gara 
andranno ai Giochi Off al-

cerniere 
dentemenle dai risultati del maisJ 
in diretta le gare di sabato 16 (ore 22), domenica I? (ora 
21) e sabato 23 (ore 22), giornata di chiusura dell'Impo
nente manifestazione. 

Giù dallo SteMo 
su una bici 
senza manubrio 
e senza freni 

Si chiama Giuliano Calore, ' 
ha cinquantanni e II-tuo 
hobby é quello di compiere 
delle imprese particolari. 
Dopo essere entrato con al
cune imprese particolari, 
nel Gulnness dei primati 
per cinque volte, sabato 23 
Sigi'- ' '-ilio, tenterà la sua ; 

•Impresa». Questa volta si cimenterà In una prova di cicli
smo acrobatico. Giuliano Calore ha Infatti deciso di peri 
correre in discesa i quarantotto tornanti del passo Sterno 
con una bici molto particolare. Sarà infatti priva di manu
brio, dei freni e del pignone. 

PAOLO CAMMO 

SPORT IN T V 

j . 18.20 Tg2 Sportsera; 20.15 Tg2 Lo sport. 
Raltre. 15.10 Ciclismo, Giro di Calabria dilettanti; 15.25 Cicli

smo, da L'Alpe d'Huez, Tour de France; 17.45 Tufo, da 
Bolzano, meeting intemazionale; 18.45 Tg3 Derby, 

Trac. 13 Sport news5portissimo; 23.10 Ciclismo, Tour de Fran
ce. 

Cai 

22.25 Ciclismo, Tour de France (sìntesi); 22.45 Sport spetta
colo. 

BREVISSIME 
È morto Enzo SacchL È morto ieri all'età di sessantadue anni 

Enzo Sacchi, uno dei grandi campioni italiani della pista. Nel 
suo albo d'oro, un centinaio di vittorie, fra le quali un titolo 
di campione del mondo dei dilettanti nel 1952 e '53 e la 
medaglia d'oro alle Olimpiadi di Helsinki sempre nel 1952. 

Beckenbauer allenerebbe. Franz Beckenbauer si è detto di
sponibile ad allenare la nazionale statunitense nei mondiali 
'94. 

l a Fifa squalifica 2 Irackenl. La Fifa ha inflitto due anni di 
squalifica a due calciatori iracheni in relazione agli incidenti 
che avevano turbato lo scorso dicembre un incontro valevo
le per le qualificazioni olimpiche disputato in Kuwait. 

Strbac alla ClvhUn. La squadra di pallamano della Ctvidin di 
Trieste ha ingaggiato li forte giocatore slavo Branlio Strbac. 

Rally della Lana. Prende il via oggi pomeriggio da Monza l'I 1" 
edizione del «Rally della Lana». 

Europei di Uro, A conclusione delle prove di squadra del cam
pionato europeo di fossa olimpica, la nazionale azzurra ha 
vinto una medaglia d'oro e due d'argento. 

Usa per l'Anse. Roland Houston e FToyd Alien sono i due 
americani della Teorema Arese, neopromossa nella sene A2 
di basket. 

Atletica a Cesenatico. Le squadre femminili e maschili di Italia 
e Canada di atletica leggera si affronteranno in una competi
zione ufficiale preolimpica il 13 e 14 agosto prossimi a 
Cesenatico (Forlì). 

Ciclismo Junior». L'italiana Felloni è stata battuta nelle semifi
nali della velocità nei mondiali junìores su pista di Odense 
(Danimarca). 
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